



## Montinos y montinas se gradúan de Comunicadores Digitales Comunitarios

### Description

Luego de cuatro meses de intenso trabajo, terminó exitosamente la primera versión de la Escuela de Comunicadores Digitales Comunitarios El Monte.

La ceremonia de cierre fue encabezada por Verónica Castillo, Jefa del Departamento de Comunicaciones Internas del Gobierno Regional, quien llevó un afectuoso saludo del Gobernador de Santiago Claudio Orrego.

Además, encabezaron la ceremonia, Gonzalo Villarreal, Presidente del Centro Comenius; y Miguel Jara Presidente del Centro Cultural y de Información El Monte, quién además es el director académico de la Escuela.

Como parte de la actividad de cierre, se pudo apreciar una selección de trabajos de los participantes del curso, específicamente tres videos y un breve podcast acerca de la experiencia desarrollada en el curso Reporteros y Editores Comunitarios.

En las palabras de cierre, Miguel Jara enfatizó en el sentido comunitario del Proyecto:

“Nos propusimos acercarnos a personas que encuentran en la comunicación un instrumento importante para desarrollar sus intereses directos y particulares, desde el punto de vista de lo local, desde el punto de vista de lo comunitario; sabíamos que suponer los intereses de las personas es súper arriesgado, así que más bien les preguntamos y validamos sus intereses y desde ahí buscamos entregar herramientas para fortalecer la capacidad de comunicar a sus propias audiencias en un escenario local”.

También recordó los módulos trabajados en el curso que fueron: Redes Sociales; Audiovisual; Radio; y difusión en medios de comunicación territoriales. Además, se incorporó un módulo transversal que indagó y experimentó con Inteligencia Artificial en cada uno de los cuatro módulos antes mencionados.

Todo esto en 16 talleres presenciales más trabajo de aplicación y acompañamiento en la plataforma en línea de la Escuela.

Luego, se procedió a la entrega de diplomas a cada uno de los participantes que completaron los cuatro módulos del curso, quienes contaron con la compañía de su familiares y personas cercanas que pudieron invitar a la ceremonia.

Por último, se compartió un cocktail de despedida.

Fuente: El Maipo

**Date Created**  
Agosto 2024

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)